令和三年 度 学校通

岡崎市立根石小学校





笑顔 0 満開になあ

にタブ て、 境 ブリッド式が実施されることになりまし ライン授業と対面授業を同時に行うハイ 岡崎市では、学級を二つに分け、 'n 本校でも八月末の三日間で、 お)願いをさせていただきました。急,や連絡のやりとりの仕方につい、レットを配付し、ネット対応の環 中学生の感染者が増える中、 再び緊急事態宣言が出され 校務主任補 ナウイルスのデ ル 夕 各家庭 株 才 まし

なお願い 会うことができず、とても寂しい思いを、昨年四月の休校のときは、子供たちに、 本当に あ、 実施することができました。 てくださり、 りがとうございました。感謝の気持ちでいっぱい り、初めてのオンライン授業をにもかかわらず、早急に対応し ぱ保い護 吸者の皆 で す。 いたからこそ、季ド、ラなったわけではありませんが、我慢

は

毎日、

子供たちに会

た

前

たくさん聞かれます。いこといっぱい」など、う 生、 ら 日の本、すごくおもしろかったよ」「先まりました。子供たちからは「先生、今 貸し出しやふれあい読書が再開され が、子供たちが楽しみにしている、本 た。まだまだ気を抜くことはできません 緊急事態宣言もようやく解除されまし るような温かな気持ちになりました。 と、まるで子供たちと一緒に過ごして れるね」「やっぱり学校、 た。また、体育学習発表会の練習も始 お兄ちゃんのソーラン、 全員登校ができるようにな た様 子 か れしい言葉が 好き。楽し、みんなで見 た ŋ す

根石の花鳥風月

ドングリ(ブナ科の植物の果実の総称)

たからこそ、喜びが増すこともあ

りま してて

これからも、

感染症対策に十分配慮

楽しい学校生活を送り、

子

と供

きた

我慢

しなければならないことが

にほん 日本のいたるところにあるドングリの木。 古くから、 ピラッシっ 動物だけでなく、人間の食用などにも利用されてきまし た。縄文時代の遺跡からは、ドングリを保存していたあと も見つかっています。クリの実はもちろん、地方によって は、現在でもシイの実などを食用にする文化があります。 ドングリは、「たね」ではなく「果実」です。

ねいししょう こうてい ねね いししょう こうてい ねね 根石小の校庭にも、クヌギ、マテバシイなど、多くの 種類のドングリの木があります。



コナラ

クヌギ

ドングリっていろいろな 種類があるんだね。





アベマキ

9月の根石つ子あれごれ

分散登校・オンライン授業

9/1から分散登校にて学校再開。2学期の授業は、オンラインと対面授業のハイブリッドでスタート

しました。





それぞれのご家庭の協力のおかげで、オンライン授業も何とか進めることができました。

9/13から、ようやく全員登校 となりました。

岡崎市小学校水泳 大会が、分散会場 にて行われまし た。根石小のプー ルでも、水泳部が 全力でトライしま した。



市水泳大会(南ブロック)

○6年100m自由形(女子)優勝 柴田 奈那 さん○6年100m自由形(男子)2位 荻野 暖万 さんおめでとう!!

市球技•陸上大会

6年生にとって最後の大会。全員一丸となってのぞみました。





○男子バスケ 北ブロック 優勝○陸上



男子走高跳 2位 6年 鈴木 啓太 さん女子走高跳 2位 6年 鈴木 彩月 さん



















※新型コロナウイルス感染症の拡大状況を鑑み、学校行事等を中止や延期をしなければならない状況となり、皆様には、ご心配、ご迷惑をおかけしております。今後も、感染症の拡大状況によって、学校行事等の変更、中止があります。ご理解とご協力をお願いいたします。

根石で子の生活

いすきです。
いすきです。
一年松組 やまもと ひろしがさ、べんきょうをするとき、みんぶとき、きゅうしょくをたべるとぶとき、きゅうしょくをたべるといっしょが、たのしくでったるとがが、かけるとうこうにもどって

一年竹組 いたくら なつき かたしは、ごりんマークをつく おたしは、ごりんマークをつく なってきて、じょうずにつくるこなってきて、じょうずにつくるこなってきて、じょうずにつくることができました。みんなのかおは しをしっかりきいたら、たのしく あんだったけど、せんせいのはな います。 さいしょは、できるかふ います。 さいしょは、できるかい かりきいたら なってきて、じょうがにつくったことがおもいでにのこって かくにんしあえたいできるかんなといっしょにいるきもちんなといっしょにいるきもちんない。

は、クラスぜんいんでじゅぎょうかったとおもいました。そのわけがんとう校にもどってよーがんいんとう校にもどってよーを発した。

とが楽しいからです。校ていでドッジボールをするこくさん話ができたり、長ほうかにをして手をあげたり、みんなとた

ようにしたいです。どうとくもが ん字をもっとていねいに書ける 算数のじゅぎょうです。また、か を話したいなと思いました。 てうれしかったことは、友だちと んばってはっぴょうしたいです。 会えたことです。いろいろなこと みんなが学校に来るようになって したいです。 二学きも、みんなで楽しくすご これからがんばりたいことは、 全 員で学校に来るようになっ 二年梅組 尾野 友汰

二学きのじゅぎょう

たいさくをして、元気に生活した

いです。

三年竹組 奥山 華穂とても楽しみです。

- いきたいです。 けど、二学きも元気にがんばってに コロナでできないこともある

三年梅組 渡邉オンラインじゅぎょうの感想

三年梅組 渡邉 清があつまっているので、さみしくがあつまっているので、さみしないという時がありました。 オンラインの分さん登校と、みんなおつまる全員登校。わたしは、んどふべんではなかったけれど、んなあつまる全員登校の方が、みんなに会える全員登校の方が、みんなに会えるようは、タブレットごしにみんなようは、タブレットごしにみんながあつまっているので、さみしくがあつまっているので、さみしくがあっまっているので、さみしくがあっまっているので、さみしくがあっまっているので、さみしくがあった。

全員登校になって

四年松組 鈴木 理梨香とても楽しいです。

たくさんの遊びがしたいです。じます。二学期もクラスみんなでたくさんで活気があり、明るく感好きです。みんなそろうと、声が好きです。みんなそろうと、声がわたしはやっぱり全員登校が

ターを且 ちょうい オンラインじゅ業を通して思ったこと

でしまったことです。初めてのオ 時間がなくなった分、自分の時間 となり、 むことができましたが、通常登校 ムズに参加できず、じゅ業が進ん 友達と会えなかったこととチー 残念なこともありました。それは、 しむことができました。けれど、 ができ、家にいても朝の読書を楽 大好きな本をたくさん読むこと がふえたことです。それによって、 ンラインじゅ業は楽しく取り組 して良いと思ったことは、通学 わたしがオンラインじゅ業を みんなと生活することが よかったなと思います。 四年梅組 橋本

なります。いつまた、オンライン

じゅぎょうになってしまうかわ

からないので、しっかりかんせん

PTAワンサポ活動

六年生のすがたを見 五年松組 近藤

のあこがれです。 葉を伝えました。六年生は私たち では心を込めて、在校生代表の言 も伝わればと、部活動げきれい会 述べていた六年生の姿を見て、と 動げきれい会でも決意の言葉を 限られた中で精一杯練習し、部活 てもかっこいいなと感じました。 の練習ができませんでした。でも、 のえいきょうで、思うように部活 そんな六年生に、思いが少しで 今年はコロナウイルス感染症

んがしてくれたことを胸に、がん ればなりません。六年生のみなさ が部活動を引っ張っていかなけ そして、いよいよ今度は私たち

リモート授業で気づいたこと 五年竹組 田中 叶夢

といろいろの問題がありました。 たり、声が急に消えてしまったり だけどうまく映像が動かなかっ たなと思います。 ることができたし良い機会だっ やタブレットの仕組みをより知 と変わらないと思っていました。 そんな中でも、アプリの使い方 ート授業はいつもの授業

> ことなんだ。」と気づくことがで きました。 授業は当たり前ではなく、楽しい ました。リモート授業のおかげで、 ことが楽しみだったけれど、友達 で、つまらなく感じるようになり ぶことができなかったりしたの と話すことができなかったり、遊 「みんなで学校に集まってする

お昼ごはんの相談

もお母さんと相談します。 す。それは、メニューが決まらな ごはんは、どうする。」と聞きま いからです。決まらなくて、いつ そんなとき、ぼくは、たいてい ぼくは、いつも、「今日のお昼 五年ゆめ組 田中 大地

が大好きだからです。 れます。 ー。」と言います。でも、作ってく お母さんは、「えー。またカレ

「カレー。」と言います。カレー

しく、感謝しながら食べたいと思 います。 作ってもらったカレーをおい

あきらめない気持ち

活動の大会が行われました。 ぼくがキャプテンを務めるソ 九月二十九日。小学校最後の部 六年竹組 大谷 悠緋

最初は家で授業を受けられる

り組みました。 基そ練習でも、努力を惜しまず取た。また、キャッチボールなどの であいさつをすることや礼儀正 フト部では、これまで、大きな声 しくすることを心がけてきまし

きてよかったです。 まで、全力を出し切ることができ 気込んで臨んだ大会本番。十八対 ました。このメンバーで試合がで めていませんでした。最後の最後 アウトになっても、だれもあきら で負けていましたが、最終回の二 「練習の成果を発揮しよう」と意

らめない気持ちの大切さ」を学び 生かしていきたいです。 ました。これからも、この学びを ぼくは、部活動を通して「あき

最高の仲間と共に

間のおかげです。 頑張ってこられたのは、最高の仲 分からなかったぼくが、ここまで ケットボール。ルールも何もかも 活動で初めて経験したバス 六年松組 齋藤 雷

会が行われると決まった時は嬉 の大会があるのか心配でした。大 で部活が満足にできない中、最後 しかったです。 コロナウイルス感染症の影響 大会に向けた少な い練習 時間

> 信がつきました。 ほめてもらえることが増えて自 を集中して取り組み、先生方にも

りました。先生、バスケットボー した。 ぼくにとって最高の思い出にな けれど、当日、コートに立った時 心してプレーすることができま は信頼できる仲間がいたので安 最後の大会で優勝できた事 大会前夜は少し緊張していた は

ル部の仲間、ありがとうございま

4(月)委員会 5(火)山の学習説明会(1)(2) 修学旅行説明会(3)(4) 6(水)防災訓練 7(木)全校朝会(放送)、 一斉下校 9(土)理科作品展

11(月)クラブ 18(月)委員会 22(金)体育学習発表会準備 部活なし 23(土)体育学習発表会 引き渡し訓練、標準服バザー 28(木)後期委員長任命式

一斉下校